

schaffen, unter denen es möglich sein wird, den Krieg vollkommen aus dem Leben der Völker auszuschalten.

2. Die Deutsche Demokratische Republik tritt ein für die Herstellung gesunder internationaler Beziehungen. Sie strebt danach, daß alle Militärblocks aufgelöst, der kalte Krieg sowie die Propaganda der Feindschaft und des Hasses unter den Völkern eingestellt und alle fremden Luft-, Marine-, Raketen- und sonstigen Militärstützpunkte im Hoheitsgebiet anderer Staaten aufgelöst werden.

3. Die Deutsche Demokratische Republik wird jeden vertretbaren Beitrag zur allgemeinen und vollständigen Abrüstung unter strenger internationaler Kontrolle leisten.

4. Die Deutsche Demokratische Republik wird alles tun, um die Kampf-solidarität aller Abteilungen und Organisationen der internationalen Arbeiterbewegung, die gegen die imperialistische Kriegspolitik sind, mit allen Mitteln zu festigen.

5. Die Deutsche Demokratische Republik wird die Tätigkeit aller Kräfte, aller Organisationen und Parteien, die nach der Verhütung des Krieges streben, unterstützen.

6. Die Deutsche Demokratische Republik fördert den Ausbau der internationalen Zusammenarbeit auf den Gebieten des Handels, des Sports, der Kultur, der Wissenschaft und Technik.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands setzt sich entschieden dafür ein, daß alle Parteien und Organisationen der Nationalen Front des demokratischen Deutschland und alle Staatsorgane der Deutschen Demokratischen Republik gegenüber den aggressiven Kreisen und Friedensstörern wachsam sind. Die Einpeitscher von Kriegsabenteuern müssen rechtzeitig entlarvt und alle Maßnahmen getroffen werden, die die Sicherheit und den Frieden der Deutschen Demokratischen Republik und des gesamten sozialistischen Lagers gewährleisten.

Die Außenpolitik der Deutschen Demokratischen Republik ist weiterhin darauf gerichtet, zur Überwindung des westdeutschen Militarismus und seiner Atomkriegsvorbereitungen beizutragen, die Revanchepolitik des westdeutschen Imperialismus und sein Streben, unter dem Aushängeschild einer sogenannten Europa-Politik eine europäische Vormachtstellung zu erreichen, ebenso zu durchkreuzen wie seine Politik des Neokolonialismus.

Der imperialistischen „Europa-Idee“ stellt die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands die gleichberechtigte Zusammenarbeit aller Völker